

# La Facultad de Ciencias de Granada alberga un Congreso Internacional de Física

G. PEDROSA GRANADA

Durante esta semana la Facultad de Ciencias de Granada acoge un Congreso Internacional de Física al que han acudido más de 100 científicos de una treintena de países diferentes. El alcalde, José Torres Hurtado, quiso participar en el evento y ayer estuvo presente en un acto en el que recibió la colección de libros 'Lecturas en Granada', un trabajo que recoge los resultados de las diez ediciones que se han celebrado de este simposio.

Joaquín Marro, presidente del comité organizador del seminario, fue el encargado de entregar la colección a la capital granadina,

y explicó que «este congreso ha servido para destacar el nombre de la ciudad en el mundo de la física, además es una gran oportunidad para los estudiantes de contactar con los investigadores más importantes de cada campo».

Este cónclave se celebra cada dos años en la ciudad, lleva el nombre de 'Seminarios de Granada' y tiene una notable proyección internacional. Este año el tema central es el diseño y rendimiento de nuevos materiales, y se prolongará durante toda la semana.

El alcalde dio la bienvenida a todos los asistentes y los animó a aprovechar su estancia aquí para dejarse llevar por el embrujo de la ciudad. «Hay tres razones

por las que los granadinos nos sentimos orgullosos, la primera es la gente, la segunda el pasado histórico que tenemos y la tercera, por supuesto, la universidad», señaló ayer Torres Hurtado.

En el acto también estuvieron presentes el vicerrector de Ordenación Académica, Luis Miguel Jiménez y el vicedecano Fernando González, quienes se mostraron muy satisfechos con la acogida que está teniendo el simposio. Algunas de las instituciones que participan en el certamen son la Sociedad Europea de Física y la Sociedad Americana de la Física, además del Ministerio de Educación y Ciencia y de la Junta de Andalucía.



El alcalde recibe la colección de libros 'Lecturas de Granada'. / G. P.